

CONCERT D'ÉTÉ
GRATUIT

LA CHORALE
TOUS EN CŒUR
POUR LE PATRIMOINE

22 JUIN 2024 à 20H

SALLE DES FÊTES DE **SEPMES**

RÉSERVATION
OBLIGATOIRE
06 70 67 09 00

ENTRACTE
D'INSTRUMENTS



ÉVÉNEMENT À DRACHÉ

STAGE D'INITIATION &
DE PERFECTIONNEMENT
DE CHANT CHORAL

AVEC LA CHEFFE DE CHŒUR **HÉLÈNE**



LA CHORALE
TOUS EN CŒUR
POUR LE PATRIMOINE

Du 8 au 19 JUILLET 2024

Information & inscription
06 70 67 09 00

TOUS NIVEAUX, ENFANTS & ADULTES - DU LUNDI AU VENDREDI
18H - 20H - FORFAIT DE 20 €




la Nouvelle
République.fr

24 février 2024

Tous en cœur pour le patrimoine : des projets en chansons



La chorale lors d'une de ses répétitions. (Photo archives NR)

Mardi 20 février, à la salle des fêtes, Hélène Drive avait délaissé sa baguette de cheffe de chœur pour endosser sa tenue de présidente de l'association. D'entrée, elle a fait un bilan élogieux des prestations de l'année écoulée, notamment de celle donnée par les 29 choristes âgés de 8 à 80 ans, à Sepmes, le 3 février, devant 250 personnes. « *Nous affichons une double vocation, nous souhaitons apporter du lien social, de la joie, de l'énergie et de l'amour en partageant notre passion pour la musique et le chant, mais nous avons aussi pour ambition de réunir des fonds qui permettront chaque année d'aider à la sauvegarde du patrimoine local* ».

Un agenda ambitieux

Si l'activité 2023 a permis à la chorale de commencer à investir dans son propre matériel, l'année 2024 devrait lui permettre de consacrer une première enveloppe à un projet de restauration local.

Outre les prestations en solo d'Hélène Drive, la chorale n'hésite pas à sortir de ses bases et participera au premier défilé de mode de Sainte-Maure-de-Touraine le 24 mars, un nouveau concert à Sepmes le 22 juin, une participation aux rencontres des Chorales d'Abilly début juillet, un stage de deux semaines d'initiation et de perfectionnement au chant à Draché en juillet, ainsi que différentes animations dans des Ehpad de la région, d'autres dates étant d'ores et déjà réservées jusqu'en décembre 2024.

Le bilan financier avec 6.023,40 € de recettes en cotisations, buvettes, subventions et prestations diverses et 4.590,36 € en dépenses d'achats de matériel de sonorisation et d'un pont pour les lumières, assurance, Sacem, laisse un solde positif de 1.812,25 €.

Le bureau constitué d'Hélène Verdi présidente et François de Saint-Exupéry trésorier, a été réélu.

Les plus belles chansons françaises en chorale



La chorale Tous en chœur pour le patrimoine. ©DR

Un spectacle intitulé "Les plus belles chansons françaises" est organisé par l'association Tous en chœur pour le patrimoine le samedi 3 février, à 20 h à la salle des fêtes de Sepmes, avec un entracte dînatoire. L'association Tous en chœur pour le patrimoine existe depuis juin 2022 sur Bournan et a pour vocation « de transmettre la joie de vivre, l'amour de la musique et du chant », explique sa présidente Hélène Drive. Mais pas que : elle récolte aussi des fonds pour la restauration du patrimoine local, que cela soit des projets publics ou privés. « L'idée consiste à rassembler toutes les communes autour de la musique lors de concerts qui se font dans les salles des fêtes,

mais la priorité est de chanter au sein des églises ou autres monuments historiques afin de récolter des fonds pour la restauration de notre patrimoine », confirme la cheffe de chœur. « Notre énergie et notre élan font que nous sommes régulièrement sollicités pour chanter dans les Ehpad de la région et que cette énergie bouleversera le public, le transportera et le fera voyager. Je souhaite encore que cet art lyrique fasse décoller la salle et la transporte là où elle ne s'y attendait pas », prévient la présidente.

Concert gratuit. Réservation obligatoire (250 places maximum) à tousenceur.bournan@gmail.com ou au 06 70 67 09 00.

sepmes

Tous en chœur pour le patrimoine en concert samedi 3 février

Samedi 21 janvier, la chorale Tous en chœur pour le patrimoine de Bournan, formée de 25 choristes de 8 à 80 ans (dont seulement 2 voix masculines), venus de Bournan, Bossée, Ciran, Civray-sur-Esves, Descartes, Ligueil, Manthelan et Sainte-Maure-de-Touraine, était en répétition générale dans la salle des fêtes, avant son concert dans cette même salle, le 3 février.

« On sent qu'on transmet du bonheur »

« L'entrée sera libre et on limite le nombre de participants à 250, la réservation est donc obligatoi-

re, tient à préciser Hélène Drive. On veut mettre le feu à Sepmes, où nous commençons à prendre nos habitudes après l'excellent accueil qui m'a été réservé en solo, lors du repas de la cérémonie du 11 Novembre, poursuit-elle. Nous reviendrons le 22 juin et en septembre, au château, dans le cadre des Journées du Patrimoine. »

La chorale s'est déjà produite dans les Ehpad de Ligueil et d'Abilly, et est attendue avec impatience dans d'autres. « Tout le monde est motivé et on sent qu'on transmet du bonheur. »

Réservations au 06.70.67.09.00.



Les dernières mises au point, avant le grand show. (Photo NR)

ligueil

Soirée musicale à l'Ehpad



Les pensionnaires ont apprécié cette soirée spéciale. (Photo NR)

Mardi 9 janvier, la maison de retraite Balthazar-Besnard a vécu une jolie soirée, animée par la chorale de Bournan. Tous en chœur pour le patrimoine, sous la direction d'Hélène Drive, a réveillé des souvenirs musicaux parfois enfouis depuis longtemps. Le personnel lui-même n'y est pas resté insensible, y compris les deux responsables de l'animation, Karine Guillot et Stéphanie Dufy.

Le programme - qui allait de

l'hymne à l'amour d'Édith Piaf, *Poupée de cire* de France Gall en passant par *Et bam*, *Envole-moi* ou encore *La Java bleue* comportait nécessairement un chant qui résonnait chez l'un ou l'autre des participants lesquels entonnaient parfois de morceaux entiers.

Le prochain concert public de la chorale aura lieu samedi 3 février, 20 h, à la salle des fêtes de Sepme. Entrée libre mais réservation obligatoire au 06.70.67.09.00.

abilly

Tous en chœur à l'Ehpad



Le 28 décembre, la chorale Tous en chœur pour le patrimoine a donné un concert à l'Ehpad des Termelles. Le programme de variétés françaises était riche avec *L'hymne à l'amour*, *La java bleue*, *Non, rien de rien*, *Poupée de cire*, *Émilie jolie*, *La vie en rose*, etc. Les pensionnaires, dont l'âge va de 70 à 104 ans, étaient ravis : « *Le bonheur se lisait sur leurs visages. Ce fut un moment d'enchantement* », se réjouit Stéphanie Dufy, responsable de l'animation au sein de l'Ehpad. Certains résidents se sont même laissé entraîner à un pas de danse avec les assistantes. Les membres de la chorale, âgés de 10 ans à plus de 70 ans, en ont été comblés.

Abilly : on a guinché à l'Ehpad des Termelles



Les résidents se sont lancés dans un pas de danse avec le personnel de l'établissement.

© (Photo NR)

Le goûter de Noël organisé mercredi 20 décembre 2023 à l'Ehpad des Termelles par Stéphanie Dufy, responsable notamment de l'animation, a réuni les résidents et leurs familles. C'est Hélène Drive, fondatrice de la chorale Tous en chœur pour le patrimoine qui s'est chargée de mettre l'ambiance.

À partir d'un répertoire musical très varié (Édith Piaf, Mariah Carey, Whitney Houston, Lara Fabian, Céline Dion), Hélène Drive a fait de cette rencontre un moment de joie partagée pour une centaine de participants. La chorale qu'elle anime rassemble aujourd'hui 25 choristes issus de communes du secteur (Bournan, Manthelan, Bossée, Ligueil, Sainte-Maure-de-Touraine, Vou, Ciran, Descartes et Civray-sur-Esves). Pour Hélène Drive, « chanter en chœur, c'est avant tout chanter avec le cœur » et diffuser une énergie communicative. Le prochain rendez-vous de la chorale est fixé samedi 3 février 2024 à la salle des fêtes de Sepmes.

Contact : Hélène Drive Verdi, tél. 06.61.80.53.87.

La Renaissance
Lochoise

15 novembre 2023

SEPMES

Dernière cérémonie pour le Centre des pompiers

Pour Régine Rézeau, maire de Sepmes, la journée de commémoration du 11-Novembre, organisée « pour ne pas oublier ceux qui ont donné leur vie pour que nous vivions libres », a marqué aussi la dernière cérémonie avec le Centre d'incendie et de secours de Sepmes qui fermera ses portes le 31 décembre.

Au moment du vin d'honneur, le public a en tout cas pu apprécier l'interprétation de quelques belles chansons de notre patrimoine national par Hélène Drive, venue en soliste. La journée s'est poursuivie par un banquet animé de plusieurs jeux concoctés par Dominique Cathelin. Une exposition « Sport et mémoire », mise à disposition par l'Office national des combattants et victimes de guerre (ONACVG) et présen-



Hélène Drive a interprété quelques chansons françaises. © La Renaissance Lochoise

tée ce 11 novembre, est visible depuis mardi 14 novembre dans les locaux de la mairie.



Le Centre d'incendie et de secours de Sepmes assurait sa dernière cérémonie. © La Renaissance Lochoise

abilly

Récital Édith Piaf à l'Ehpad des Termelles



Pendant le récital Édith Piaf, les pensionnaires ont replongé dans les airs de leur jeunesse. (Photo NR)

À l'occasion de l'anniversaire des 60 ans du décès d'Édith Piaf, l'Ehpad d'Abilly a organisé pour ses pensionnaires un récital en hommage à la chanteuse disparue. Une quarantaine de résidents, âgés de 70 à 105 ans, ont ainsi participé avec beaucoup d'entrain au récital donné par Héléne Drive Verdi, dont la carrière est impressionnante.

Des scènes parisiennes...

Chanteuse professionnelle durant plus de dix ans, Héléne Drive a interprété des comédies musicales pour adultes et enfants, des classiques de la chanson (Piaf, Mariah Carey, Whitney Houston, Lara Fabian, Céline Dion) à Paris, mais également lors de tournées en France et à l'étranger. Sa passion du chant et de la musique l'a parallèlement menée vers la création puisqu'elle a écrit plus d'une vingtaine de titres qu'elle a ensuite interprétés sur les scènes parisiennes.

... à la chorale de Bournan

Héléne Drive Verdi a enfilé aujourd'hui la casquette de cheffe

de chœur de la chorale de Bournan, Tous en cœur pour le patrimoine.

« Ce que je cherche avant tout, c'est la puissance de la vérité qu'une voix peut dégager : son émotion, sa vibration. Je souhaite que Tous en cœur puisse diffuser une énergie qui bouleverse le public, le transporte et le fasse voyager », explique Héléne Drive à propos de cette chorale pas comme les autres, composée de 25 adultes et enfants qui partagent leur joie, notamment dans les Ehpad de la région. Ils se produiront le 3 février 2024 à Sepmes.

Conscient que le chant a beaucoup de vertus sur le moral de ses pensionnaires, l'Ehpad des Termelles organise régulièrement des événements de ce type où des musiciens et chanteurs sont invités lors d'apéritifs dinatoires (une fois par mois), de repas de familles ou le goûter de Noël en fin d'année.

Contact : Héléne Drive Verdi (chorale) : 06.61.80.53.87 ; Stéphanie Dufy (animation Ehpad) : 06.75.99.11.17.

ligueil

Une chorale est venue animer l'Ehpad

Mardi 19 septembre, un événement novateur a eu lieu dans le salon de l'Ehpad de Liguil. En effet, un apéritif dinatoire était organisé pour une trentaine de résidents et était animé par la chorale de Bournan, Tous en cœur pour le patrimoine.

La soirée a débuté par *Chanson sur ma drôle de vie* de Véronique Sanson. Les visages se sont détendus, les doigts ont battu la mesure sur la table nappée de blanc. Un résident s'est levé et a dansé avec l'animatrice Cindy. Puis Nico-

le, l'une des résidentes, a accompagné la chorale qui chantait *Là-bas* de Jean-Jacques Goldman. D'ailleurs, elle précisera qu'elle connaît toutes les chansons de l'artiste.

« C'est un succès »

Puis, la chorale a redoublé de dynamisme et les spectateurs l'ont accompagnée sur *Armstrong* de Nougaro. Ce fut ensuite au tour de Monique, une autre résidente, de prendre la parole au micro. Après avoir expliqué qu'elle a

été choriste pendant plusieurs décennies dans différents pays tels que l'Italie ou encore la Russie, elle a ajouté : « Votre chorale, elle pousse. Vous avez des perles. Je vous promets un bel avenir. »

« Le choriste doit transmettre une émotion au public », explique Héléne Verdi, la présidente de la chorale. Pour Brigitte Azouaou, l'assistante du service animations, le but est de proposer de nouvelles formes d'animations plus modernes. « C'est un succès. C'est impressionnant de voir des personnes sourire alors qu'elles ne le font pas habituellement », précise-t-elle.

L'association, active depuis juin 2022, a pour objectif de récolter des fonds au chapeau pour aider à financer des projets publics ou privés afin de préserver le patrimoine local. Le prochain rendez-vous est donné en janvier 2024 à l'Ehpad de Liguil. En attendant, l'association recherche des voix masculines (baryton, basse, mezzo et soprano).

Répétition tous les mardis dans la salle communale de Bournan. Renseignements auprès d'Héléne Verdi par téléphone au 06.61.80.53.87 ou par mail (tousencoeur.bournan@gmail.com).



L'association de Bournan, Tous en cœur pour le patrimoine, a animé l'apéritif dinatoire. (Photo NR)



Tousencœur à Bournan

Par Alice LACTU

Prenez un village paumé au milieu de nulle part, Bournan par exemple; réunissez des gens qui se connaissent peu ou pas, prenez une inconnue qui se parachute dans le coin avec le rêve de changer la vie, et imaginez qu'un an plus tard, malgré les difficultés d'organisation et la pression du socialement correct, une chorale émerge et dynamise les communes à 3 lieues à la ronde.

Croyez vous qu'il soit possible que 20 choristes sans expérience vocale mais riches de leur envie de chanter (18 femmes et 2 hommes), modestes mais fiers de leur travail, timides mais heureux d'être sur scène, enflamment une salle de 150 personnes venues écouter et voir leurs enfants, leurs parents, leurs amis leurs voisins dans un tour de chant qui vaut tous les Voice et autre nouvelle star?

Ici, pas de coach, mais une chef de chœur, Hélène, qui connaît la chanson et aime ses choristes. Ici pas de caméra, pas de TV, pas de contrat pour faire un single; juste l'envie de chanter ensemble et de faire chanter la salle. Les looks ne sont pas ceux des magazines à la mode; la chorégraphie n'a rien à voir avec l'Eurovision; Ici pas de jury, pas de notation, seulement les applaudissements et l'accompagnement du public ami, debout, stupéfié qu'entre gens simples, dans un coin de campagne périphérique, tant de joie soit à portée de main, disponible pour tous, gratuitement.

Qu'est ce qu'elle est belle la France du fin fond de la Touraine quand les gens s'aiment à faire ensemble des choses toniques et vraies. La France de toujours?

Merci à Hélène qui a fait naître cette chorale, qui la porte et qui sait communiquer son énergie, son émotion et son envie de vivre à tout le public.

Les fonds récoltés par la vente de boissons ou de pâtisseries et par les « chapeaux » qu'ont fait circuler les enfants iront à la restauration du patrimoine; à l'église de Bournan en priorité dont on connaît les fragilités.



Pour rejoindre la chorale:

Facebook tous en cœur pour le patrimoine: <https://m.facebook.com/heleneverdigitou>

← Article précédent

Article suivant →

2 réflexions sur "Tousencœur à Bournan"



NONET MARYLINE
10 JUILLET 2023 À 16 H 59 MIN

Quel beau spectacle avec tant d'énergies positives émanant d'Hélène mais aussi des choristes. Sur tous les visages, la même joie de faire plaisir et de se faire plaisir 🥰🥰 Continuez, vous propagez une dynamique de générosité qui pourrait devenir contagieuse 😊

Répondre



BLOMIG
17 JUILLET 2023 À 9 H 33 MIN

C'est un bonheur de voir toutes ces générations regroupées autour de la musique 😊

Répondre



BOURNAN

La chorale d'Hélène Verdi en spectacle

La jeune chorale de Bournan, dirigée par Hélène Verdi, sera en représentation à la salle des fêtes le 20 juin prochain.

Le prochain concert de la chorale bournaise « Tous en cœur pour le patrimoine » aura lieu à la salle des fêtes de Bournan le 20 juin prochain à 20 h. Contrairement à la dernière représentation du groupe, celle-ci n'aura pas lieu dans l'église. L'organisatrice et cheffe de chœur Hélène Verdi a en effet pris la décision de ne pas y chanter car « elle est actuellement entourée d'une banderole pour risque de chutes de pierres ».

L'objectif d'Hélène Verdi est plus de donner à ses élèves « la joie de chanter de faire passer l'émotion » que d'en faire des professionnels.

La troupe musicale comporte 20 choristes de tous les âges, habitants de Bournan ou des environs. Ils enchaîneront, pendant plus d'une heure et demie de spectacle, les reprises de chan-



La chorale avait déjà donné un concert à l'église de Bournan en décembre.

Bruno Ferreira

sons françaises, de Jean-Jacques Goldman à Johnny Hallyday en passant par Jeanne Moreau, Michel Polnareff, Pascal Obispo, Starmania et bien d'autres. Le tout sous la direction, donc, d'Hélène Verdi. Cette dernière est professeure de chant et intermittente du spectacle. Passionnée et engagée, elle n'a pas hésité à pratiquer et faire pratiquer le chant partout où elle est passée, en France mais aussi lors de ses voyages à l'étranger, notamment

en Afrique. À Bournan encore, son objectif est plus de donner à ses élèves « la joie de chanter de faire passer l'émotion » que de faire de ces choristes des « professionnels du chant ».

Entrée libre, avec passage du chapeau. La salle, qui comporte 150 places, serait déjà réservée aux deux tiers. La réservation est donc vivement conseillée au 06 70 67 09 00 ou à tousencoer.bournan@gmail.com

bournan

On va chanter à la salle La Bournaise

Comme chaque mardi, mardi 6 juin, la vingtaine de chanteuses et l'unique chanteur de la chorale 'Tous en cœur pour le patrimoine' figuraient les vingt chansons du répertoire français qui seront interprétées mardi 20 juin à partir de 20h dans la salle La Bournaise.

La chorale désormais immatriculée avec Hélène Verdi, présidente, et François de Saint-Exupéry, qui cumule le poste de trésorier, secrétaire et accessoirement régisseur, ne pourra pas chanter dans l'église à cause de sa vétusté. C'était pourtant le vœu de la présidente de s'y produire régulièrement en générant des fonds pour sa sauvegarde, comme le suggère le



On attend le mardi 20 juin avec impatience. (Photo NR)

nom de l'association, mais son coût de restauration estimé à 1,3 million d'euros paraît utopique. Quoi qu'il en soit, pour Christèle: « On ne se connaissait pas et maintenant on est heureuses de se retrouver pour

chanter. » Au total, 120 places sur les 150 accessibles sont déjà réservées, accès gratuit avec buvette à l'entracte.

Tél. 06.70.67.09.00 ou mail: tousencoer.bournan@gmail.com

bournan

Le premier concert de Tous en chœur

La toute jeune chorale Tous en chœur, fondée en septembre, avec pour premier objectif de donner un récital avant la fin de l'année dans l'église du village, est dans la dernière ligne droite pour son tout premier spectacle. « Jean-Pierre Jallet et Florent Chauvreau, élus au conseil municipal, souhaitent, sans trop savoir comment, la création d'une chorale sur la commune. Je leur ai

immédiatement répondu que je pouvais m'en charger, à condition que ce soit pour faire chanter petits et grands, ensemble, et faire vivre l'église du village, que j'adore. »

C'est ainsi que Tous en chœur est née, avec Hélène Verdi aux commandes. Elle est auteure compositeur, a chanté durant une vingtaine d'années à Paris, dans des comédies musicales et des cabarets. Elle est également

coach de vie, pour accompagner les gens à trouver le bien-être caché au fond d'eux, ayant créé la « méthode Verdi », basée sur son expérience personnelle.

Une dynamique positive

Les vingt chanteurs adultes et enfants répètent chaque mardi soir, à la salle des fêtes, pour préparer le spectacle qui sera donné en l'église de Bournan, samedi 17 décembre à 18 h.

Au programme, un répertoire de la chanson française par la chorale (Michel Berger, Renaud, Alain Chamfort...) et des standards incontournables interprétés par Hélène Verdi. « Certaines personnalités commencent à émerger et j'espère que ce récital donnera la vocation à d'autres pour nous rejoindre et préparer celui du mois de juin. »

Entrée gratuite. Vin, chocolat chaud et crêpes disponibles à l'entracte. Contacts : Hélène Verdi par téléphone au 06.70.67.09.00 ou via contact@heleneverdi.com ; mairie de Bournan au 02.47.59.63.42.



La chorale en pleine répétition à l'église. (Photo NR)

Bournan : premier spectacle pour la chorale Tous en chœur

By Rédaction 17 décembre 2022

712



L'église de Bournan.

La chorale Tous en Chœur proposera son premier spectacle à l'église de Bournan ce samedi 17 décembre, à 18 heures. Le groupe a été créé fin septembre car « il n'y avait pas de chorale sur la commune », justifie Hélène Verdi, la toute nouvelle cheffe de chœur. « La condition pour créer cette chorale était de pouvoir chanter dans l'église, que j'adore. » Elle espère ainsi « faire revivre » le lieu, alors que, selon elle, « les églises de nos campagnes sont désertées. Il n'y a pratiquement plus de messes à Bournan. » Auteure-compositeur de chansons d'origine parisienne, Hélène Verdi a beaucoup voyagé. Elle a « profité du confinement pour renouer avec la campagne, d'abord en Normandie puis en Touraine ». Au sein de la chorale, elle dirige une vingtaine de personnes, adultes et enfants compris. Le répertoire interprété est celui de la chanson française, avec Michel Berger, Edith Piaf ou Lara Fabian. À noter que ce spectacle est organisé avec l'aide de la mairie. Entracte prévu avec chocolat, vin chaud et crêpes sucrées.